

BROADCAST

Satgas Yonif 411 Kostrad Ibadah Minggu Bersama Masyarakat Kenyam

Agung widodo - JATENG.BROADCAST.CO.ID

Feb 19, 2024 - 14:45



(Foto Dokumen) : Prajurit TNI Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6 Kostrad Untuk Bisa Menghadirkan Kebahagiaan Kepada masyarakat di Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Minggu (18/2/2024).

NDUGA- Komitmen prajurit TNI dari Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6 Kostrad](#) untuk bisa menghadirkan kebahagiaan kepada masyarakat di Kenyam, Kabupaten Nduga ditengah situasi keamanan yang tidak menentu akhirnya mendapatkan pujian dan apresiasi.

Respon positif dari masyarakat Kenyam yang telah familiar dengan berbagai kegiatan besar banyak dilaksanakan oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, hal tersebut disampaikan oleh Pendeta Jhon Telenggen usai kegiatan ibadah Minggu bertempat di Gereja Baptis Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Minggu (18/2/2024).



Kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh personil Nasrani Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yakni ibadah Minggu bersama masyarakat Kenyam dipimpin oleh Lettu Inf Wesly Tanaem, S.Tr. Han., berlangsung dengan khidmat dan suasana kebersamaan.

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P mengatakan, ibadah hari Minggu bagi personil Satgas yang beragama Nasrani rutin dilaksanakan, ini menjadi bagian dari wujud kebersamaan dan mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat.

Lanjutnya, melalui ibadah Hari Minggu di gereja yang dilaksanakan setiap Minggunya, hubungan kedekatan dengan masyarakat semakin erat.



Dari kegiatan ini terjalin komunikasi sehingga kita bisa mengetahui kendala apa yang sedang dirasakan oleh masyarakat di tempat tugas.

"Sudah sejak lama ibadah Minggu dilaksanakan dengan masyarakat di sekitar pos-pos, usai ibadah kita juga memberikan bantuan berupa Alkitab dari Pangkostrad Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa, dan juga paket sembako Paket Senyum Pandawa," ucap Letkol Subandi.

Sementara itu, Pendeta Jhon Telenggen menyampaikan ucapan terimakasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang selama ini dekat dengan masyarakat, melalui ibadah Minggu terjalin kedekatan yang erat antara masyarakat dan prajurit TNI.

"Kami semua senang, Bapak-bapak TNI Pos selalu ibadah Minggu bersama masyarakat, datang membawa warna baru bagi kami semua, berbagai kegiatan positif selalu dilaksanakan, seperti hari ini kami menerima bantuan Alkitab dari Bapak Pangkostrad, dan paket sembako untuk jemaat gereja, terimakasih, wa wa wa," ucap Pendeta.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad